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◎２０年度予算で実現した主な事業 

公明党福岡市議団は、２０年度予算編成に際

し、昨年１１月に吉田市長に申し入れを行い、

その実現を働きかけて参りました。 

☆小中学校の校舎耐震対策を前倒しで実施！ 

学校施設の耐震改修は、体育館２２年度、校

舎２７年度の完了を目標としていたが、これを

児童生徒の安全確保のため、校舎は当初目標を

４年短縮して２３年度を目標に取り組む。 

☆小中学校に天井固定型扇風機を設置！ 

近年の異常気象により、夏季における教室環

境が悪化しており、日差しの強い普通教室から

順次、天井固定型扇風機を段階的に設置。 

☆学校問題解決支援事業！ 

学校だけで支援し難いトラブルに対応する

ため、教育委員会内に「学校問題解決支援チー

ム」を設置し、早期の円滑な学校運営を支援。 

☆スクールソーシャルワーカーを配置！ 

複雑多様化している児童生徒の不登校や問

題行動に対応するため、家庭、地域、児童相談

所などの関係機関と連携支援を行うスクール

ソーシャルワーカーの実践研究を行う。 

 

 

 

☆妊婦健診公費負担を２回から５回へ拡充！ 

妊婦健康検査の公費負担の回数を２回から

５回に拡充し、母体や胎児の健康保持と経済的

負担の軽減を図る。 

☆全公民館にＡＥＤを設置！ 

 市民が安心して活動できる環境づくりと人

命に係る事故に対応するため全公民館に自動

体外式除細動器（ＡＥＤ）を設置。 

☆事業仕分けで行政のムダを点検！ 

簡素で効率的な市行政の実現のため、事業仕

分けの本格実施に向けて、試行を行い、その課

題等を整理し、予算や組織への反映方法の検討

を行う。 

☆中学校給食の食事時間の改善を！ 

給食の準備状況や食事時間を調査し、生

徒と同じメニューで給食を取り、その結果

１０～１５分と給食を短い時間で食べてい

る実態がわかりました。特に封を開けられ

ずに廃棄される牛乳やパンは食育という点

で問題があると指摘しました。 

 

＜２／２８平尾中学校「給食」視察＞ 

 

 

 

◎論戦・・・３月議会での公明党の主張 

☆留守家庭子ども会の午後５時までの基本料金 

無料化が再び否決に！ 

吉田市長の公約で２度目の提案となる無料化案

が自民党・みらい福岡・ふくおかネットワークの

反対により再び否決されました。公明党は要望の

多い４年生の春休みまでの受け入れと施設の充実

を市長答弁で引き出すと共に子育て支援のため無

料化を主張しました。 

☆粒子線がん治療施設の誘致の本気度を質す！ 

吉田市長に対し、「誘致に福岡市は大変な遅れを

とっているのではないか」と公明党が質したとこ

ろ、「決してあきらめてはいない」と事業化実現へ

向け前向きな姿勢を示しました。 

 

 


